
大村支会総会が開催されました。 

 

令和５年１１月１０日（金）、１８時３０分から「料亭富士松」（大村

市杭出津町）において瑞穂同窓会大村支会（山下俊忠支会長）が賑やか

に行われました。 

総会では山下支会長、吉田同窓会長、本校山口教頭のあいさつの後、

令和４年度の会務報告、収支決算報告及び監査報告があり、全員一致で

承認されました。 

今年度の大きな動きとして、大村市役所分会（笹島博幸分会長）が新

たに設立されました。ここ数年本校卒業生が多く就職しており、現在４

１名が在籍されております。今後の大村支会に若い力が加わったこと

はとても素晴らしいことだと思います。 

懇親会も大いに弾んだようです。参加された皆様の今後のますます

のご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

                山下支会長のあいさつ 


